



“Fieles a sus principios”, diputados de Morena respaldan a Ricardo Monreal tras enfrentamiento con Adán Augusto

El señalamiento se dio tras aprobarse el presupuesto al Senado, en el que hubo un recorte a la previsión original de 123 millones de pesos

Por **Rocio Mundo**

14 Dic, 2024 08:30 p.m. MX



Los senadores Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López en sesión ordinaria del pleno de la Cámara de

Diputados de Morena hicieron un llamado a la unidad y respaldaron a **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara Alta, tras los señalamientos de **Adán Augusto López** sobre presuntas irregularidades en contratos que ascienden a un monto de 150 millones de pesos.

Dicho *señalamiento* se dio tras aprobarse el presupuesto al Senado, en el que hubo un recorte a la previsión original de 123 millones de pesos.

“Desde luego que entiendo la preocupación de varias compañeras y compañeros que me han preguntado durante la tarde de ayer y el día de hoy que cómo es posible que podamos salir con este presupuesto que no nada más no aumentó, ni siquiera en términos de inflación, sino que sufrió una reducción”.

En respuesta, Monreal Ávila señaló que “no hubo recorte alguno en el Senado”, sino que sus fondos se incrementaron tres por ciento más con respecto a 2024, situación de la que Adán Augusto estaba enterado.



“Él sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad; inclusive recordamos el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos, que desde la construcción del edificio sede existen a disposición de esa Cámara y que cada año se incrementan por los intereses”.

Tras lo anterior, los integrantes del Grupo Parlamentario de Morena y, sin mencionar la afrenta, expresaron su total apoyo al coordinador de la bancada y destacaron su liderazgo para consolidar los ideales del movimiento.

“Las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total respaldo a nuestro Coordinador, Ricardo Monreal Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este movimiento histórico”.

Asimismo, hicieron un llamado a fortalecer la unidad “como un acto de congruencia y lealtad al proyecto nacional que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum”.

En el documento firmado por toda la bancada morenista y difundido en la cuenta de X (@DiputadosMorena), los diputados recordaron que:

“La unidad fue el motor que impulsó la victoria histórica de nuestro movimiento con Andrés Manuel López Obrador, la unidad es un legado de quien fundó nuestro movimiento”.

“Es algo menor”: dice Sheinbaum tras encontronazo

Luego del enfrentamiento entre los coordinadores de las bancadas de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Claudia Sheinbaum aseguró que es un “asunto menor” y agregó que hay instancias para interponer cualquier anomalía en el ejercicio público.

“Se va a resolver (...) no, no tiene ningún problema”, dijo al ser abordada por la prensa mientras se dirigía al Centro de Atención a Visitantes (Catvi) de la zona arqueológica de Palenque.



La Presidenta también resaltó que lo ocurrido no representa una ruptura en el movimiento de transformación que ella encabeza.

“Si (Adán Augusto López) tienen algún tema, ahí hay instancias para denunciarlo, es algo menor. Son asuntos normales entre ellos pero hay unidad en el movimiento”.

[“Fieles a sus principios”, diputados de Morena respaldan a Ricardo Monreal tras enfrentamiento con Adán Augusto - Infobae](#)